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　特別支援学校の再編整備につきまして
は、大変重要な検討課題であると認識し
ています。通学区域の見直しや、新設や

増築等の施設整備などを、研究あるいは検討し
てきたところです。

令和２年11月定例会議　（令和２年11月27日～12月21日）

　現地を視察することで、北方領土問
題への認識を深め返還要求運動を推進
します。       　　　    

「第 38 回北方領土視察団」
に参加   令和２年10月21日～23日

① 滋賀県の魅力発信について　
② 福祉作業所の賃金・工賃について
③ 特別支援学校の大規模化の解消に
    ついて
【特別支援学校の大規模化の解消について】抜粋

質問

質問

教育長

　去る９月７日に滋賀県特別支援学
校 PTA 連絡協議会役員の皆様から要
望をいただきました。私としてはス

ピード感を持って検討を進めたいとお答えし
たところです。特別支援学校の狭隘化への対
応については、喫緊の課題であると認識して
います。

質問

教育長

　草津養護学校をはじめ、大規模な特別支
援学校の教室不足については十分認識をい
たしております。子どもたちが、十分に学

べる教育環境をつくることが大切と考えております
ので、特別支援学校をれぞれの課題解決に向け、現
場の教職員の皆様、そして PTA の皆様の声をしっ
かりと聞いて、取り組んでまいる所存でございます。

教育長

　　　　　　 　ご 挨 拶
　皆様におかれましては、ご家族お揃いで
新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上
げます。皆様の温かいご支援を賜りまして、
昨年も県や市・地域の課題解決に日々取
り組むことができました。常日頃の皆様
の心温まる御心に感謝申し上げます。
　大きな社会の変化のあった2020 年を経
て、新な年が始まりました。ワクチンの
開発の報道に期待しつつも、引き続き手
洗いうがいの慣行、マスクの着用、三密
の回避など基本とされている感染予防対
策を、あたらめて順守して頂きますよう
お願いします。
　一日も早く平穏な日常が戻ること、そ
して皆様のご健勝とご多幸を心から祈念
し、新春のご挨拶とさせて頂きます。
　　　　　　　　　　 令和 3年 1月吉日
　　
　　　滋賀県議会議員　                
　

環境・農水常任委員会　
行政調査    令和2年11月5日～6日

　新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2021年
（令和 3年）度の新春のつどい（県政報告会）の開催を
延期することといたしました。ご理解賜りますよう、
よろしくお願い申し上げます。
　　

検索 滋賀県議会　議会中継（ライブ中継）

再編整備の必要性の研究・
検討結果について

大規模化による教室不足の
解消に向けての意気込み
について

特別支援学校の新設の
検討の進捗について

定例会議において、以下の項目について質問をいたしました。

納沙布岬から、3.7 ㎞沖に北方領土が見えます。「四島（しま）のかけ橋」（根室市）モニュメントで。

白井ゆきのり事務所からのお知らせ  滋賀県議会の本会議のライブ ( 生 ) 中継を
 ご覧いただけます。
　県議会の開催中のみ、議場の質疑・答弁の様子
がライブ（生）中継で見ることができます。
滋賀県議会　次回日程　
                 令和 3年2月15日～3月19日

朝の会の様子。たのしい歌で始まります。

　園舎を持たず、
園児たちは1年を
通じて豊な自然
と地域の人々と
交流しながら過ごします。
自治体と連携した、鳥取県
智頭町「森のようちえん」
の取組を視察。

新春のつどい （県政報告会）
開催延期のお知らせ

皆様のご意見・ご要望をお聞かせください。
白井ゆきのりホームページより投稿できます。
                  http://y-shirai.com/　　


